



Schlitten-Partie

Von Georg Fuchs

Schlitten-Partie Davos-Sertig! Das ist eine der größten „Sensationen des Schweizer Winters,“ das Tollste, richtiger das Lustigste, was man erleben kann. Früh, ganz früh am Morgen, gibt es im Centralhotel schon hohen Betrieb. Alles ist auf den Beinen, in sieherhafter Erregung. „Hente ist große Schlittenfahrt!“

... Es ist die traditionelle Schlittenfahrt. — Das letzte Grau am Himmel, Überrest des letzten Schneefalls, verschwindet, und das Blau des Himmels wird deutlich. Im Hintergrund leuchten die weißen Schneefelder der Berge. Und schon geht's los. Etwa dreißig Schlitten stehen vor dem Hotel, schon steigen die Gäste ein, werden in Decken gehüllt, man will das Vergnügen, das das

Wer wird stärker sein: Beni Stiffler, der Veranstalter der „Schlitten-Partie“ oder die Regenrinne, an die er übermäßig sein Gewicht hängt?